

Participaron docentes, administrativos y personal de mantenimiento del Colegio.

## **Ejercicios Espirituales en Chiclayo**



## Algunos de los trabajadores del colegio que participaron en los Ejercicios Espirituales.

La primera semana de febrero, como todos los años, personal docente, administrativo y de mantenimiento del colegio realizamos en la Casa Santa María, de los jesuitas en Chiclayo, los Ejercicios Espirituales de San Ignacio. El P. Marvín Quispe SJ fue quien tuvo a cargo esta experiencia y dirigió los puntos de primera semana, mientras los jesuitas Carlos Zúñiga SJ, Director del colegio; Felipe de Benito SJ, Florentino Dorado SJ y Eduardo Vizcarra SJ, espirituales del colegio, guiaron a los ejercitantes en sus oraciones del día a día y en cómo íbamos viviendo los diversos momentos del día. Sin duda, una experiencia muy llena de Dios y de su gracia para todos.



P. Marvín Quispe SJ, quien trabaja en el Colegio de La Inmaculada en Lima, en presentación de los puntos de primera semana de los Ejercicios Espirituales de San Ignacio.

El fin de semana, todos participamos de un paseo al Museo de Sicán, muy cerca al bosque de Pomac, y al distrito de Ferreñafe, un pintoresco pueblo lleno de vida. Finalmente, tuvimos el almuerzo en el restaurante "El Mirador" donde disfrutamos de una bonita tarde, con buena música y en un ambiente acogedoramente chiclayano.



El P. Carlos Zúñiga SJ concelebró junto al P. Felipe de Benito SJ la Misa con la que concluyeron los Ejercicios Espirituales.



"El Señor de Sicán" nos dio la bienvenida al hermoso museo en honor a la cultura Sicán. Sin duda, un inmejorable lugar para los amantes de nuestra cultura.